

Bogotá D.C., 14 de agosto de 2017

**Apreciado(a) Bibliotecario(a),**

“Por más de 50 años el conflicto armado golpeó al país y en particular a las regiones más apartadas afectando las relaciones con sus comunidades, sus manifestaciones culturales y aislándolas en las oportunidades que el Estado les podía ofrecer. Además, no existía un hábito de lectura que nos permitiera soñar con un país capaz de resolver sus diferencias. Hoy Colombia tiene el **Plan Nacional de Lectura y Escritura, Leer es mi cuento**, para fomentar la lectura. Hacer de Colombia un país lector ha sido uno de nuestros grandes retos.” aseguró la Ministra de Cultura, Mariana Garcés.

Se han construido 179 nuevas bibliotecas en los lugares más vulnerables de Colombia y cerca de 20 millones de libros fueron entregados en bibliotecas y espacios no convencionales. Hoy se está cumpliendo la meta inicial: **los menores entre 5 y 11 años se leen 3.2 libros al año.**

Todas estas acciones han sido posibles gracias a su trabajo como bibliotecario y su interés y dedicación a la hora de participar de las campañas de promoción de lectura que el Ministerio le propone para replicar en su comunidad. **Su biblioteca hace parte del grupo de biblioteca que ha participado en más de una campaña, lo felicitamos y lo invitamos de manera especial para que se vincule de nuevo.**

Por tal motivo, lo volvemos a convocar a la Campaña '**Leer es mi cuento en la biblioteca**' porque seguimos convencidos de que las bibliotecas son escenarios de paz y espacios ideales para seguir cautivando a los colombianos en el hábito de la lectura.

A través de esta Campaña, hemos entregado **2 millones de libros** en los 32 departamentos del país y en más de 500 municipios, **beneficiando a 700 mil niños y jóvenes colombianos.**

Lo invitamos a diligenciar el **link de inscripción**, con la descripción de la estrategia que llevará a cabo en su biblioteca durante el segundo semestre de 2017. Recuerde que el público principal son los **estudiantes de su municipio** y que el objetivo central es **fidelizarlos con los servicios que presta su biblioteca.**

Este es el momento de **convocar a los estudiantes de los colegios que aún no han participado en las anteriores campañas y que le han manifestado interés** en hacer parte de la Campaña. Queremos que la Serie Leer es mi cuento siga llegando a los niños, jóvenes y familias que no han tenido acceso a los libros. De igual forma, podrá entregar los libros a los grupos de lectura y público general visitante de su biblioteca y beneficiarios de los servicios de extensión bibliotecaria.

Tenga en cuenta que las actividades deben realizarse entre los meses de **octubre y noviembre de 2017**, según la propuesta de cronograma que haya presentando en el momento de la inscripción.

El plazo de inscripción cierra el **lunes 4 de septiembre en el link <https://form.jotformz.com/Uniandes/lemcbiblioteca2017>**. Cualquier duda o información puede comunicarse al teléfono en Bogotá 3424100 ext.: 1508 o 1524.

Una vez finalice las actividades y la entrega de los libros, no olvide enviar las evidencias de las actividades (registro fotográfico, video, informes, planillas de entrega de libros, etc.) al correo electrónico [leeresmicuento@mincultura.gov.co](mailto:leeresmicuento@mincultura.gov.co).

Agradecemos su apoyo y esperamos seguir contando con su valiosa gestión,

Atentamente,

  
**GUIOMAR ACEVEDO GÓMEZ**  
Directora Artes  
Ministerio de Cultura

  
**CONSUELO GAITÁN**  
Directora  
Biblioteca Nacional de Colombia